

Daftar Isi Klipping Media Massa Tanggal 23 Juli 2020

Sumber Pengambilan Dokumen

A	Kota Bandung	
	Walikota Berharap Ada Peningkatan Pendapatan	<i>Tribun Jabar/Hal. 16</i>

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Walikota Berharap Ada Peningkatan Pendapatan
Entitas / Cakupan	: Kota Bandung
Sumber / Hal	: Tribun Jabar/Hal. 16
Edisi	: Kamis, 23 Juli 2021

Wali Kota Berharap Ada Peningkatan Pendapatan

● Kerja Sama Sinergi Pajak Daerah

BANDUNG, TRIBUN - Wali Kota Bandung, Oded M Dainal, berharap penandatanganan perjanjian kerja sama antara Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jabar dan Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung mengenai pajak daerah dapat meningkatkan pendapatan bagi Kota Bandung.

Oded mengatakan, tahun 2020 pendapatan Kota Bandung terjun bebas karena pandemi korona. Hotel, restoran, tempat hiburan dan wisata tak ada kegiatan sehingga tidak ada pajak yang masuk.

"Harapan hanya dari pa-

jak kendaraan, setiap tahunnya dari bagi hasil Kota Bandung mendapat Rp 900 miliar," ujar Oded di Balai Kota, Rabu (22/7).

Oded mengatakan, Kota Bandung tidak hanya meminta pajak bagi hasil dari Pemprov Jabar tapi ikut berperan mengedukasi warga agar membayar pajak bahkan mengerahkan forum RW.

Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bappeda) Jabar, Hening Widiatmoko, mengatakan, dalam pajak kendaraan bermotor, kesadaran warga Kota Bandung dalam membayar pajak tersebut nomor

satu di Jawa Barat. "Pemilik kendaraan di Kota Bandung kesadarannya tinggi dalam membayar pajak kendaraan," ujarnya.

Pemprov Jabar dan Pemkot Bandung menandatangani perjanjian kerja sama sinergi program intensifikasi pajak daerah, pengembangan layanan pembayaran pajak daerah, dan pemberdayaan masyarakat di wilayah Kota Bandung.

Perjanjian kerja sama ditandatangani oleh Kepala Bappeda Jabar dan Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah (BPPD) Kota Bandung, Arif Prasetya di

auditorium Balai Kota Bandung.

Arif mengatakan, perjanjian kerja sama ini untuk optimalisasi pendapatan daerah provinsi Jabar dan Pemkot Bandung terutama pajak kendaraan bermotor.

Menurut Arif, dana bagi hasil pajak daerah Provinsi Jabar dari tahun ke tahun meningkat. Tahun 2018 triwulan II, dari target Rp 2 triliun realisasi penerimannya Rp 1 triliun. Tahun 2020 target bagi hasil Rp 791 miliar dan realisasi penerimaan pada triwulan II sebesar Rp 374 miliar. **(adv/tiah sm)**